
Caso Otondo: hay avances en
la investigación y todavía se
esperan los resultados de la
necropsia
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 Cecilia Otondo y su beba de 38 semanas murieron por presunta
mala praxis en el hospital Scaravelli.

El próximo 24 de agosto, se cumplirá un mes del fallecimiento
de Cecilia Otondo (42) y su beba de 38 semanas de gestación,
en el hospital Scaravelli, por una presenta mala praxis.

Tanto la familia como el abogado que defiende los intereses de
la familia, informaron a El Cuco Digital, que todavía se están
esperando los resultados finales de la necropsia que se le
practicó al cuerpo de Cecilia.

Pero también adelantaron que se sigue avanzando en la causa y
continúan reuniendo documentación necesaria y vital para la
causa.

“Por el momento no tenemos mayores novedades en la causa,
nuestro abogado nos dijo que la necropsia se está demorando,
así que seguiremos esperando y esperemos que esta causa siga
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adelante y no quede en el olvido, queremos justicia”, comentó
Sandra Otondo, hermana de la víctima.

Pablo San Martín, es el abogado de la familia Otondo y quien
lleva la causa adelante, en declaraciones al Cuco Digital,
comentó que: “efectivamente seguimos esperando los resultados
de la necropsia, sabemos que  es un estudio muy largo y
complejo, por eso la demora”.

“Nosotros  seguimos  trabajando  en  la  causa  y  si  podemos
adelantar que hay avances importantes en la investigación y
seguramente  cuando  tengamos  los  resultados  definitivos  que
esperamos, vamos a tener un panorama muy claro”.

“Venimos trabajando muy bien, por el momento no vamos a dar
más detalles, hasta no tener todo sobre la mesa, creemos que
cuando  tengamos  lo  que  queremos  vamos  a  poder  confirmar
nuestra hipótesis y de esa forma vamos a poder avanzar aún más
en el hecho que tiene dos muertes”, concluyó San Martín.


